

CARMINA BELMONTE

## "EL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE SIEMPRE HA ESTADO ABIERTO A LAS NECESIDADES QUE PLANTEA LA UNIVERSIDAD

"SERIA MUY POSITIVO PARA LA CIUDAD LA PUESTA EN MARCHA DE ESTUDIOS DE LETRAS"

José Sánchez Robles

La alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte, ha participado por primera vez ostentando la primera autoridad municipal albaceteña en el acto de inauguración del curso 1992-93 de la Universidad de Castilla-La Mancha, celebrado en la Facultad de Derecho de Albacete.



*La Alcaldesa de Albacete participa con frecuencia en los Actos Universitarios. En esta ocasión la vemos haciendo entrega de un diploma de Criminología al profesor Gómez Iniesta*

Carmina es profesora titular de Francés en la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B. de Albacete, encontrándose en la actualidad en excedencia. Es licenciada en Pedagogía y ha ejercido la enseñanza en diversos institutos de Albacete durante los dieciocho últimos años.

“Al terminar el primer acto de inauguración del curso al que asistí como alcaldesa de Albacete tuve la misma sensación que cuatro años antes, cuando estuve por vez primera en un acto solemne de estas características al incorporarme como profesora a la

Universidad de Castilla-La Mancha. No obstante, me emocionó más ir como profesora que en esta situación, porque desde siempre tuve la ilusión de llegar a la Universidad. De todas maneras, el hecho de que en Albacete tuviéramos Universidad fue también un motivo de alegría y satisfacción que tuve durante este acto. Recordé también los tiempos atrás en los que no teníamos Universidad comparándolos con la hermosa realidad actual, lo que me llenó de satisfacción como ciudadana y como alcaldesa”.